

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 24 de Septiembre de 2015.

El proyecto RedVert se expone en el Centro de Interpretación

- LA MUESTRA ITINERANTE SOBRE LA EUROCIUDAD Y LA BIODIVERSIDAD DEL TERRITORIO PODRÁ VISITARSE HASTA EL 15 DE OCTUBRE

- M.A.I.
- IRUN

24 septiembre 201500:51

El Centro de Interpretación del Bidasoa acoge, hasta el próximo 15 de octubre, una exposición sobre el proyecto RedVert. Esta muestra itinerante llega a Irún tras haber pasado por Bayona y Oarsoaldea, y ya pudo verse en Ficoba durante la última edición de Bioterra, el pasado mes de junio. La exposición está compuesta por nueve paneles didácticos sobre la Eurociudad Vasca Bayona-San Sebastián, los objetivos del proyecto RedVert, la biodiversidad de nuestro territorio y las tramas verdes y azules. Una manera de conocer de manera sencilla las diferentes reservas de biodiversidad de nuestro entorno donde la fauna vive, se alimenta y se reproduce, los desplazamientos de las especies y los obstáculos unidos a las actividades humanas.

En la exposición sobre la RedVert también se podrán descubrir los detalles sobre las cinco especies animales que pueblan nuestro territorio y que encuentran dificultades en sus desplazamientos debido a las actividades humanas: el milano negro, el tritón marmolado, el desmán de los Pirineos, el lirón gris y el salmón.

El objetivo de esta exposición es sensibilizar al público en general y a los habitantes de la Eurociudad Vasca con esta problemática y descubrir la 'Red verde y azul' de la Eurociudad Vasca.

La exposición se encuentra en el Centro de Interpretación del Bidasoa, ubicado en el edificio de la antigua Aduana (Iparralde 63), junto al Puente Internacional. El horario de apertura de la exposición es de martes a viernes entre las 10.00 y las 14.00.